

Investor and owner of the building – Kiell-Sigve Lervig ... Exploration Statoil

Project – rebuild a 100 years old building part of old Stavanger town.

In 2012 Mariusz has completely rebuilt a 3 storage 100 years old building.

According to the law about the historic architecture outside shape of the building

must look original and as much as possible of the building should stay as it was once built.

The condition of the building was terrible. Walls and floors were completely uneven and rotten.

Mariusz and his workers insulated the building , straighten the walls and the floors.

Mariusz also planned and made all the rooms, electricity installation and bathrooms.

In about 8 months of difficult work they rebuilt the house completely.

Now the outside building shape looks like 100 years ago and inside is very functional,

modern, with exclusive bathrooms and rich style interiors.

This was a really big challenge.

Cooperation with Mariusz was clear and they provided an excellent work.

Kiell-Sigve Lervig
15 OCT 2015

Investor und Eigentümer des Gebäudes – Kiell-Sigve Lervig ... Exploration Statoil

Projekt: Wiederaufbau eines hundertjährigen Gebäudes, das Teil der Altstadt von Stavanger ist.

Im Jahr 2012 hat Mariusz ein dreistöckiges, hundertjähriges Gebäude vollständig wiedererrichtet.

Gemäß dem Gesetz über die historische Architektur muss die Außenfassade des Gebäudes so wie das Original aussehen, und soviel wie möglich von dem Gebäude soll so erhalten bleiben, wie es einmal errichtet worden war.

Das Gebäude befand sich in einem schrecklichen Zustand. Wände und Fußböden waren vollständig uneben und verrottet. Mariusz und seine Arbeiter isolierten das Gebäude und machten Wände und Fußböden gerade. Mariusz plante auch die Arbeiten und führte sie in allen Räumen aus, einschließlich der Elektroinstallationen und der Badzimmer. Im Laufe von circa acht Monaten bauten sie in einer schwierigen Arbeit das Gebäude wieder vollständig auf.

Jetzt sieht die Außenfassade wieder wie vor 100 Jahren aus. Innen ist das Gebäude sehr zweckmäßig, modern, mit exklusiven Badezimmern und einer aufwendigen Innenausstattung.

Das war eine wirklich große Herausforderung.

Die Zusammenarbeit mit Mariusz war unkompliziert. Sie lieferten eine hervorragende Arbeit.

Kiel-Sigve Lervig